
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Seiler,  

   

Zunächst möchte auch ich mich dem ausgesprochenen Dank meiner Kolleginnen und Kollegen vom 
letzten Stadtrat an die Verwaltung anschließen, wenngleich ich aufgrund der getroffenen 
epidemiologischen Regelungen zur Bekämpfung der Verbreitung des Corona-Virus verzichtet habe 
an der Sitzung teilzunehmen. Die Verwaltung kümmert sich vorbildlich um die medizinischen 
Belange der Bürgerinnen und Bürger und kämpft an oberster Front um die Einhaltung der jeweiligen 
Sicherheitsverordnungen. Ein sicherlich nicht einfacher Job, der aktuell Kräfte bündelt und zusätzlich 
zu den anderen offenen Verwaltungsaufgaben hinzugekommen ist.  

  

Ich bitte Sie um Beantwortung bzw. kurze Darstellung des aktuellen Verfahrensstand rund um die 
Hafenstraße. In der Stadtratssitzung vom 24.10.2019 haben wir auf Beschlussempfehlung des 
Bauausschusses vom 15.10.2019 den Beschluss gefasst die Hafenstraße (Bereich Alte Ziegelei) 
entsprechend dem Entwurf des „Büros Topotek 1“ — sowie den Knotenpunkt Hafenstraße/Franz-
Kirrmeier-Straße/Am Heringsee entsprechend dem Entwurf des „Büros Modus Consult“ 
umzugestalten. 

  

1.     Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand dieses Beschlusses? Welche Schritten wurden seitens der 
Verwaltung nach Beschlussfassung im Stadtrat vom 24.10.2019 unternommen? 

2.     Ab wann ist mit einem konkreten Beginn der Baumaßnahmen zu rechnen und wie lange werden die 
Maßnahmen voraussichtlich andauern? 

3.     Betrachtet man den zugrundeliegenden Bebauungsplan kann man entnehmen, dass auch die 
Errichtung einer Promenade rund um die Hafenstraße vorgesehen ist. Wie ist hierzu der aktuelle 
Umsetzungsstand? Ab wann kann man hierbei mit einem Baubeginn rechnen? 

  

Haben Sie vielen Dank für Ihre Mühen im Voraus und bleiben Sie gesund. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Michael Spirk  


